

Asegura Centro del Clima que octubre es el mes más «ciclónico» para Cuba



La Habana, 19 sep (RHC) Asegura el Centro del Clima del Instituto de Meteorología que es en octubre cuando los huracanes suelen azotar con mayor frecuencia a nuestro país, así ha ocurrido, por lo menos, desde 1800 hasta la actualidad.

Dentro de la temporada ciclónica, comprendida entre el 1 de junio y el 30 de noviembre, ese mes también ha recibido los ciclones tropicales clasificados como más intensos -categoría tres, cuatro y cinco en la escala Saffir-Simpson.

Estos huracanes se forman en el mar Caribe occidental y tienden a moverse hacia el noroeste y el norte, y amenazan, sobre todo, a las provincias occidentales y el municipio especial de Isla de la Juventud, aunque ningún territorio está exento de su posible impacto.

Sin embargo, no existen imposibles para los cubanos cuando de recuperar cada territorio afectado se trata; la solidaridad se extiende no solo a lo largo y ancho del país sino que traspasa nuestras fronteras.

Fuente: RC-RRreloj.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/141826-asegura-centro-del-clima-que-octubre-es-el-mes-mas-ciclonico-para-cuba>



Radio Habana Cuba